MODERNE ARCHITEKTUR MACHT MIT GLASFASSADEN EINDRUCK. WIR MACHEN SIE MIT PURAQLEEN® EINDRUCKSVOLL SAUBER.

Die Optimierung in der Glasreinigung – das Puraqleen®-Verfahren. Moderne Architektur, schwer zugängliche Fassadenkonstruktionen und Glasfassaden - all das stellt uns im Bereich der Glasreinigung täglich vor neue Herausforderungen.

Hier vertrauen wir seit Jahren auf das Puraqleen®-Verfahren. Mit einem flexiblen Stecksystem und passenden Bürstenaufsätzen werden ohne zusätzliche, technische Hilfsmittel selbst schwer zugängliche Gebäudeteile mühelos vom Boden aus gereinigt. Das dabei verwendete Wasser wird in einem Entsalzungsverfahren (Osmose) entmineralisiert. Vergleichbar mit einer Magnetwirkung löst das entmineralisierte Wasser mühelos alle Verschmutzungen. Die Vorteile dieser Technologie liegen klar auf der Hand:

FACTS PURAQLEEN®

- Flexibel einsetzbar an allen größeren Glasflächen/Glaskonstruktionen/Fassadenverkleidungen/Wintergärten/Sonnenschutzund Photovoltaikanlagen
- Kombinierter Einsatz mit Rollgerüst möglich
- Umwelt- und ressourcenschonende Reinigung ohne jeglichen Reinigungsmittelzusatz
- Rückstandsfreie Reinigungsergebnisse
- Reduzierung der statischen Oberflächenaufladung auf ein Minimum
- Längerer Schutz gegen Wiederverschmutzung, längere Reinigungsintervalle
- Reinigungsleistung ca. 250 m² bei einem
 Wasserdurchlauf von ca. 90 120 l/Stunde

Für uns stehen neben der Effizienz dieses Verfahrens vor allem die Berücksichtigung der Umweltaspekte, die Kostenoptimierung zugunsten unserer Auftraggeber sowie eine praxisorientierte Anwendung im Fokus.

SPRECHEN SIE UNS GERNE AN: 040/271 37 469







